

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。本年も勿来高等学校、そして本紙をよろしくお願いいたします。

初めに、読者の中にいらっしやる病院スタッフ等医療関係者の方々、そして保健所や臨床検査、消防機関に關係するの方々など、感染リスクのある苛酷な状況の中で全力を尽くして闘っていらっしやる皆さんに深く敬意と感謝の意を表します。

三学期始業以降、約一週間が経ちました。社会全体がオミクロン株の爆発的な流行にある中、本校は幸いにも感染者にかかる対応をすることなく過ごすことが出来ています。これもひとえに保護者の皆様がコロナ禍での健康管理と感染リスクを避ける生活規律を見守っていただいたことによるものであり、あらためて感謝申し上げます。

さて、本紙発行の前日(二十七日)に、いわき市に「まん延防止等重点措置」が実施され、「新しい生活様式」を踏まえた学校の行動基準レベル3の対応をいわき地区の県立学校において求められる事態となりました。本校においては、昨年九月にレベル3対応をしておりますので、それを踏まえて、現在実施している三年生最後の定期考査明けをめどに、公共交通機関の混雑を避けるための時差登校の実施など具体的な対応を行います。

いずれにせよ、コロナ禍における様々な制限等に対応する教育を研究・実践しながら学校を運営して参りますので、今後とも変わらぬご支援をお願いいたします。

高校改革後期実施計画

去る二十四日に県教育委員会より、具体的な改革の方向性と再編整備の具体的な対象校名を含む後半五年間の後期実施計画(令和六(十年度)が公表されました。

すでに新聞等でご存じと思いますが、平商業高と四倉高、いわき総合高と好間高のそれぞれの統合が記載されている計画です。

さて、全日制高等学校については、一年四(六)学級が望ましい学校規模とされている本計画ですが、本校は現在一学年二学級定員八十人です。計画ではいったいどういう扱いになったのかと気になります。

詳細についてはQRコードからご覧いただけます。本校校名に※印があり、注記に「勿来高等学校については、今後、特別支援学校を併設する特色を生かし、インクルーシブ教育システムの推進を図る観点から、一学年二学級であっても統合対象外とします。」(傍線筆者)と記載されました。



地域・同窓会の皆様のご理解とご支援のもと、平成二十七年に併設となったくぼた校との共生プログラムの取り組みが、本校の特色の一つとして評価され、このような記載になったと考えています。

令和五年度から福祉コースも導入されます。地域に根ざした高校として、これからも様々な教育に取り組んで参りたいと考えています。

インスタント保育士

ある日、家庭科の授業を覗くと、お手製の



のエプロンを着けたインスタント保育士の生徒が、これまた、見た目は完全に高校生インスタント園児（言葉遣いは園児でちゅ）の前で、「エプロンシアター」で自己紹介をしてみました。エプロンポケットからどんなフェルト人形が出てくるのか、園児たちは興味津々でちゅ。



そのあと、ほいしくのちえんちえいは、かみちばいをみちえてくれまちた。とてもたのちかちた（五十年代後半のインスタント園児より）

インスタント高齢者

ある日、廊下を歩いていると、見た目は



完全に高校生のインスタント孫に手を引かれたインスタントおじいさんとインスタントおばあさんの集団に出会いました。

インスタントおじいさんおばあさんは、耳栓で耳を遠く

され、専用ゴーグルで目を遠くされ、サポートで関節の自由を奪われ、杖をついて、ほんの三分ほど前の若かりし時に使い慣れた自動販売機で飲料を購入しなければなりません。



目が遠く、関節が固いので、財布から小銭を出すのも、投入口に入れるのも一苦労。インスタント孫が「どれにするの？」と聞いても、耳が遠いので、「あ〜？」

待ちきれないインスタント孫は、「僕が飲みたいのはこれ！」コーラをポチッ。

♪なんでこんなに可愛いのかよ
♪孫という名の宝物
♪じいちゃんあなたにそっくりだよと
♪人に言われりゃ 嬉しくなって
♪下がる目じりが 下がる目じりが
♪えびす顔

（大泉逸郎「孫」作詞荒木良治）

インスタントおじいさんは、勝手にポチってされて、♪上がる目じりが阿修羅顔く

インスタント有権者

二年生がインスタント有権者になり、知



事選挙（模擬）。政見放送を見て、投票する候補者を定め、選管から借用のリアル投票箱に一票を投じていました。

三年生になったら、誕生日順にリアル有権者に変身です。